
  

                        SERVIZI SCOLASTICI A PORTOGRUARO                                      
LE NOVITA’ IN ARRIVO PER IL NUOVO ANNO SCOLASTICO 

                                                 Comunicato del 24 agosto 2012 

In vista dell’avvio del nuovo anno scolastico, l’Amministrazione Comunale, sulla base del conto 
consuntivo del servizio mense dell’anno 2011/2012 ha determinato di mantenere inalterate le tariffe 
del servizio, fino al 31 dicembre 2012. 

Per la stesura del Bilancio Previsionale del servizio sono stati nel frattempo richiesti alcuni dati 
determinanti alle Dirigenze scolastiche. 

“Il patto di stabilità, i mancati trasferimenti dello Stato- ha detto il sindaco Antonio Bertoncello- 
impongono un continuo confronto con le direzioni scolastiche per valutare tutte le variabili di cui 
tener conto e gli interventi che l’Amministrazione può porre in essere”. 

“Il costo del servizio di scodellamento incide in maniera importante sulla spesa complessiva -     
ha detto l’Assessore all’Istruzione Irina Drigo- Insieme alle Dirigenze Scolastiche si sta 
operando per verificare la disponibilità del personale ATA a svolgere le mansioni di scodellamento, 
che rimane in subordine anche rispetto al numero di collaboratori scolastici che verranno assegnati 
ai due neo costituiti istituti comprensivi.  

Allo stesso tempo è necessario verificare se le attuali disponibilità, attualmente distribuite su             
tre scuole, due a tempo pieno ed una con singolo rientro, siano mantenute in essere o meno”. 

“In un momento di difficoltà, soprattutto riferito alle famiglie- ha concluso l’Assessore                 
Irina Drigo- abbiamo ritenuto fondamentale accentuare gli sforzi dell’amministrazione per 
mantenere inalterato il costo e la qualità del servizio”. 

Diverso, e per certi aspetti più complesso il tema del servizio di trasporto scolastico, il cui 
costo è di circa 300 mila euro all’anno per l’Amministrazione Comunale. 

“Attualmente hanno richiesto il servizio scolastico circa 150 studenti, di cui la metà ha richiesto 
le agevolazioni- ha detto l’assessore Drigo- In questo caso sono in corso tutte le verifiche per 
rendere sostenibile il servizio, che organizzato così com’è adesso costa all’Amministrazione più             
di 2 mila euro ad utente.  

Questo ci obbliga a ripensare il sistema del trasporto scolastico e a valutare tutte le opzioni 
possibili per razionalizzare questa spesa”. 
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